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平成 年度 第 回病院局経営戦略会議概要24 3

日 時：平成 年 月 日（金） 午後 時 分～午後 時 分24 7 13 3 00 4 30
場 所：県庁 階 病院事業管理者室10
出席者：病院局 病院事業管理者，病院局長，総務課長，

経営企画課長 ほか

病院 各県立病院長，中央病院副院長，各県立病院看護局長，

各県立病院事務局長 ほか

（ ）平成 年度決算見込み（ 月末）について1 24 5
【説明】病院局経営企画課 予算企画担当

平成 年度決算見込み（ 月末現在）について示す。24 5

（ ）平成 年度施設基準届出による影響と課題について2 24
【説明】中央病院

平成 年度診療報酬改定（ＤＰＣ制度）の特徴である医療機関群の設定に24
ついて，ＤＰＣ病院Ⅱ群を目指す中央病院がその課題等について説明する。ま

た，施設基準取得による増収の事例や施設基準取得に係る課題等についても説

明する。

【質疑等】

ＤＰＣ病院Ⅱ群は多くて ～ 病院になると思う。診療密度，医管理者： 80 100
師研修の実施など 項目でⅡ群とⅢ群に分けられるので，これをクリアしなけ4
ればならない。中央病院については「医師研修の実施」と「高度な医療技術の

実施 ，この つの弱いところを強化するしかない。徳島市民病院との競争に」 2
なるが，頑張ってもらわないといけない。

もう一度戦略的に考えないといけない。中央病院：

可能性はある。また， 対 急性期看護補助体制加算を取ったのは管理者： 25 1
立派である。

【説明】三好病院

三好病院において，新たに取得した施設基準に伴う影響や平成 年度中の24
取得を検討している施設基準等について説明する。また，今後の課題について

説明する。

【質疑等】

三好病院は現在 対 入院基本料であるが， 対 入院基本料にな管理者： 10 1 7 1
るとどのくらい増収があるか出してほしい。出していないなら，そこまで勘案

してもらう必要がある。
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施設基準の届出については，何とかなりそうなものは無理をしてでも管理者：

届出を出した方が良い。届出が か月遅れれば， か月分の収入が減る。もう1 1
少し踏み込んでやってもらいたいと思う。

【説明】海部病院

海部病院における施設基準届出の状況，診療報酬改定による新点数置き換え

シミュレーション，これから提出予定の施設基準等について説明する。

（ ）平成 年度医薬品納入業者の選定について3 24
【説明】病院局経営企画課 経営戦略担当

平成 年 月以降の医薬品共同購入における契約方法，納入業者の選定等24 8
について説明の上，付議する。

【質疑等】

医薬品の品目内訳書の中に後発医薬品は入っているか。三好病院：

入っている。病院局：

後発医薬品の採用を増やすなら，病院局である程度選定してまとめ三好病院：

てほしい。

後発医薬品の採用拡大については，別途検討している。病院局：

（ ）その他4
・平成 年度決算審査について23
【説明】病院局経営企画課 予算企画担当

平成 年度決算審査の日程等について説明する。23


